

## **Le Conseil Général participe au projet pédagogique « Mainats en Canta »**

Dans le cadre de sa politique en faveur de la transmission de la langue et de la culture occitanes, le Conseil Général des Hautes-Pyrénées soutient le projet « **Mainats en Canta** » mené par les conseillers pédagogiques en occitan de l'Education Nationale.

Au cours de l'année scolaire, de nombreuses écoles maternelles et primaires, ainsi que des classes de collèges, ont travaillé sur le thème du chant traditionnel. En fin d'année scolaire, au moment où les polyphonies pyrénéennes sont à l'honneur à Tarbes à l'occasion du festival « Tarba en Canta », les élèves pourront se retrouver et chanter le répertoire appris en classe à l'occasion de plusieurs rendez-vous scolaires.

En complément des rassemblements organisés dans le cadre de « **Tarba en Canta** » les 6 et 7 juin, le Conseil Général a proposé à l'Education Nationale d'organiser pour les écoles de l'ensemble du département 3 autres rendez-vous animés par les chanteurs du groupe **Vox Bigerri** :

**Lundi 3 juin 14h30 à Capvern (Salle des Fêtes) :**

Maternelles et élémentaires de Clarens, La Barthe de Neste, Galan... (150 élèves environ)

**Mardi 4 juin 9h30 à Aureilhan (Centre Culturel Jean-Jaurès) :**

Maternelles et élémentaires de Sarriac-Bigorre, Trie sur Baïse, Rabastens... (150 élèves environ)

**Mardi 4 juin 14h30 à Pierrefitte-Nestalas (Salle des Fêtes) :**

Maternelles et élémentaires de Arcizans-Avant, Villelongue, Ayzac-Ost, Soulom, Luz-Saint-Sauveur... (200 élèves environ)

Dans le même esprit, **le jeudi 6 juin à 14h30 à Séméac (Centre Albert-Camus)** 220 élèves des collèges de Pierrefitte-Nestalas, Maubourguet, Bagnères de Bigorre, Séméac et Tarbes (Paul-Eluard et Victot-Hugo) se retrouveront pour chanter en polyphonie le répertoire travaillé pendant l'année scolaire.

Le Conseil Général est partenaire de cet après midi et assure le transport de ces collégiens.